

EL COLEGIO ARCADIA, GANADOR DEL CONCURSO “EURO-VILLANUEVA”

Vva. de la Cañada, 9 de mayo.- Coincidiendo con la celebración hoy del Día de Europa, la Concejalía de Cultura organiza, un año más, la Semana Europea que tendrá como protagonista, en esta nueva edición, a Alemania. El objetivo municipal es dar a conocer a los ciudadanos el funcionamiento interno de la Unión Europea y los Estados que la integran, con especial interés en el país germano (política, tradiciones, turismo, gastronomía, etc.).

Las actividades - dirigidas fundamentalmente a la población escolar- han comenzado esta mañana con el acto de presentación de la Semana Europea, el Concurso “Euro-Villanueva” para alumnos de Secundaria del municipio -que ha ganado el colegio Arcadia- y la recepción de alumnos “Erasmus” de las universidades Alfonso X El Sabio y Camilo José Cela. Todas las actividades se desarrollarán en el Centro Cultural La Despernada (C/Oliver, 10).

Cine y folclore alemanes

La programación continúa mañana jueves, 10 de mayo, con la proyección de la película “La vida de los otros” del director alemán Florian Henckel Von Donnersmarck, a las 22:30 en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2). “La vida de los otros” ha sido un film nominado en los Globos de Oro, en la categoría de “Mejor Película Extranjera” y galardonado, entre otros, con los Premios del Cine Europeo 2006, 7 Premios del Cine Alemán.

